
 

本山町教育委員会 議事録 
 

令和３年１２月定例教育委員会    

場所：プラチナセンター 研修室  

 

（１）開会及ぶ閉会に関する事項 

開会 令和３年１２月３日（金） １６時３０分 

閉会 令和３年１２月３日（金） １８時００分 

 

（２）出席者等の氏名 

出席者  教育長   高橋 清人 

     教育委員  溝渕 有香 

     教育委員  前田 侯 

教育委員  山内 美香 

 

  欠席者  職務代理者 小野 雄基 

 

 

（３）議場に出席した者の氏名 

       教育次長  右城 有紀 

       研修指導員 竹嶋 飛鳥 

 

（４）議事・報告 

 

教育長  （高橋教育長挨拶） 

ただ今より、定例教育委員会を開会します。（省略） 

本山町教育委員会会議規則第６条の規定により半数以上の参加者で会議が成立します。

本日は小野委員が欠席していますが、過半数の参加により本日の会議が成立していること

を報告します。 

続いて、本日の議事録署名人を選任します。溝渕委員、前田委員にお願いします。両人 

は同意願います。それでは続いて議事に入ります。 

 

議事内容 

議題・報告等 

 １．本山町教育委員会職員等の私有車の公務使用規程の一部改定について 

  右城次長  今回の改定は、第 3条の「私有車の公務使用許可申請書」の様式改定になります。

新様式は、嶺北管内で統一した様式です。内容的に大きな違いはありません。 

  髙橋教育長 質問、意見等ありませんか。意見等無いようですので、職員等の私有車の公務使

用規定の一部改定、様式変更について異議はありませんか。 

  教育委員  異議なし。 

  髙橋教育長 全会一致で異議なしですので、この規程の一部改正は原案のとおり承認されまし

た。 

 

 ２．本山町立学校文書管理規程の制定について 

  右城次長  規程（案）を基に、学校における文書の取扱いに関し必要な事項を定めるもので

す。嶺北地域で統一されたものになります。 

  髙橋教育長 質問、意見等ありませんか。 

  教育委員  第 10条電子決済の仕組みは。文書保存先は。 

  右城次長  文書管理システムにより、学校長の承認・決済が無いとシステム上文書が次に発

送されないシステムとなっている。電子決済は校長がパソコンで承認決裁をクッリ

ックすることで電子決済を受けたこととなります。 

        文書の保存先は「文書管理システムでの文書」は県のサーバーとなります。 

  髙橋教育長 他に質問、意見等ありませんか。意見等無いようですので、本山町立学校文書管

理規程の制定について異議はありませんか。 



 

  教育委員  異議なし。 

  髙橋教育長 全会一致で異議なしですので、本山町立学校文書管理規程の制定は原案のとおり

承認されました。 

 

 ３．本山町学校運営協議会規則の一部改正について 

  右城次長  第 1条（目的）中、地方教育行政の組織及び運営に関する法律の改正により、目

的の根拠となる条を、第 47条の 6から第 47条の 5へ改正すものと、第 8条（委員

の構成等）中、運営協議会の委員人数の上限を、学校の要望もあり 12名以内から 15

名以内に改正するものです。 

  教育委員  委員について、任命については学校の判断か。 

  右城次長  学校と教育委員会で協議し決定するものである。地域住民、保護者、学校の運営

に関する活動を行う者等となっています。 

  髙橋教育長 他に質問、意見等ありませんか。意見等無いようですので、本山町学校運営協議

会規則の一部改正について異議はありませんか。 

  教育委員  異議なし。 

  髙橋教育長 全会一致で異議なしですので、本山町学校運営協議会規則の一部改正は原案のと

おり承認されました。 

 

 ４．12月補正予算について 

  髙橋教育長 資料を基に教育関係の補正予算について説明。 

 

 ５．各校の様子について 

  竹嶋研指  本山保育所、本山小学校、吉野小学校、嶺北中学校の子どもたちの様子等につい

て報告。 

 

 ６．その他 

 ①教育委員会の来年 1月から 3月の予定確認について 

   

 ②1月 14日 新任市町村教育委員・教育長会の参加確認について 

   

 ③学校のゴミ処理について 

  教育委員  学校のごみ処理について家庭用のゴミ袋で出すものについては、受け入れてくれ

るが、それ以外の軽トラでの搬入受け入れが不可能となっている状況がある。確認

して対応すべきでは。 

  右城次長  確認し対応します。 

 

 

教育長   その他、何かありませんか。 

無いようですので、次回の委員会は、２月１６日（水）14時 30分からプラチナセン

ター研修室で行います。 

        以上で本日の教育委員会を閉会します。ご協力ありがとうございました。 

 

 

 

 

 


